

# Teddy nimmt Wünsche entgegen

**Haidhausen** Gestatten, Haidi! Die Plüschbärin (Foto: privat) ist seit Neuestem immer wieder in der provisorischen Fußgängerzone auf der Weißenburger Straße zu Gast. Im Gepäck hat sie einen Wunschbaum. An diesen können Passanten ihre Herzensangelegenheiten, Bedürfnisse und Bitten rund um ihr Stadtviertel pinnen. Begleitet wird das Kuscheltier bei seinen Ausflügen ins Freie von seiner Besitzerin, die sich meist dezent in die Nähe setzt und beobachtet, welche Kontakte Haidi knüpft. Die Idee, Teddys als Kommunikations-Anreiz einzusetzen,



stammt aus Paris. Seit einigen Jahren bevölkern dort große Plüschbären die Cafés. Rund 20 Ideen fürs Viertel haben Haidi und ihre menschliche Begleitung

bereits eingesammelt – diese werden online auf der Seite der lokalen Bürgerinitiative (BI) unter [www.haidhausenfueralle.de](http://www.haidhausenfueralle.de) veröffentlicht. hil